

# ***Ingresos de divisas crecieron 17% por turismo internacional***

De enero a septiembre de este año, el ingreso de divisas a México por visitantes internacionales aumentó 17.4 por ciento respecto a igual periodo de 2013, informó la Secretaría de Turismo (Sectur).

En un comunicado, refiere que de acuerdo con el más reciente reporte del Banco de México (Banxico), durante los primeros nueve meses del año en curso se captaron 12 mil 37 millones de dólares por turismo internacional.

Menciona que de acuerdo con el banco central, el flujo de turistas internacionales alcanzó 21.1 millones de personas, cifra que supera en 3.2 millones a los que ingresaron al país de enero a septiembre de 2013, con un avance de 18.2 por ciento.

Respecto a la entrada de paseantes por vía aérea, detalla que ésta aumentó 10.4 por ciento, al pasar de nueve millones a 10 millones de turistas, mientras que el flujo del turismo fronterizo creció 30.5 por ciento, con 9.4 millones de visitantes en enero-septiembre de este año contra los 7.2 millones del mismo lapso en 2013.

En cuanto a los ingresos generados por el turismo por vía aérea, la dependencia señala que éstos aumentaron 21.8 por ciento y alcanzaron la cifra de nueve mil 537 millones de dólares.

Agrega que de acuerdo con las cifras de Banxico, el gasto medio por turista de internacional fue de 861.7 dólares en los primeros nueve meses del año, que significó un aumento de 10.5 por ciento, y el gasto medio del turista por vía aérea fue de 949.5 dólares, 10.4 por ciento de incremento.

**\*Con información de El Financiero**